



COMMUNIQUÉ SUR L'APPEL TÉLÉPHONIQUE ENTRE LE PRÉSIDENT DE LA COMMISSION DE L'UNION AFRICAINE ET LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT DES ÉTATS-UNIS

Addis Abéba, le 18 mai 2018: Le Président de la Commission de l'Union africaine, Moussa Faki Mahamat, et le Secrétaire d'État américain, Mike Pompeo, ont eu une conversation téléphonique aujourd'hui. Ils ont saisi cette occasion pour procéder à un échange de vues sur les voies et moyens les meilleurs en vue du renforcement du partenariat entre les États-Unis et l'Union africaine. À cet égard, le Président de la Commission a invité le Secrétaire d'Etat Pompeo à se rendre au siège de l'Union africaine à Addis Abéba à l'occasion du prochain Dialogue stratégique entre l'Union africaine et les États-Unis.

Le Président de la Commission et le Secrétaire d'Etat ont également discuté de nombre d'autres questions, y compris la Zone continentale africaine de libre-échange, ainsi que la promotion de la paix et de la sécurité. Le Secrétaire d'Etat a réitéré le soutien continu des Etats-Unis aux efforts de l'Union africaine visant à faire avancer l'intégration et à résoudre les situations de conflit et de crise sur le continent, ainsi qu'au processus en cours de réforme institutionnelle de l'Union.